
Ordine degli Architetti Pianificatori Paesaggisti Conservatori della provincia di Modena 
Ente di diritto pubblico istituito con Regio Decreto 25/10/1925 n. 2537 

  
Seduta del Consiglio n 6 /2024 

Martedì 19 marzo 2024 
 
PROT. VERBALE 349/2024 

 
Presenti: 

 Giorno 19 marzo 2023 Ora 18.30 parte in 
presenza 

 
Cognome Nome Presente Entra Esce Assente/altro 
Barbieri Julio Mauricio X 18.30   
Bertolazzi Anna Chiara V. Presidente X 18.30   
Boldrini Caterina x 18.30   
Calanca Davide X 19.00   
Cattinari Sofia               Presidente x 18.30   
Fantoni Francesco x 18.30   
Ferrari Lorenzo X 18.30   
Garulli Marcella          Segretario x 18.30   
Giacobazzi Riccardo x 18.30   
Palumbo Roberta X 18.30   
Vescovini Patrizia            Tesoriere X 18.30   
Presenti n. 11  
Assenti giustificati n. n/a 

 
 
Il Consiglio dell’Ordine degli Architetti P.P.C. della provincia di Modena, nella seduta del 19 marzo 2024 si 
è riunito, (Via Ungaretti 20 – Modena), per discutere il seguente 
 

Ordine del Giorno 
 

1. Aggiornamento anagrafe iscritti; 
2. Approvazione verbali sedute precedenti; 
3. Rinnovo Convenzione ARUBA per PEC; 
4. CNAPPC – Call Gruppo Lavoro Pari Opportunità; 
5. CNAPPC – Call Gruppo Bilancio Partecipato; 
6. Tirocinio professionale: aggiornamento; 
7. Varie e eventuali: 

7.1 Aggiornamento piano ferie Ordine e Fondazione; 
            7.2 Open Studi Aperti. 

7.3 aggiornamento eventi 
 
La seduta si apre alle ore 18.38 
 
 
 
 
 
 



1.OdG Aggiornamento anagrafe iscritti; 
ISCRIVERE: 
 

Prot. n. iscrz TITOLO COGNOME NOME 

 
199/2024 
 

1426 ARCHITETTO FONTANA  FEDERICA 

 
Nulla Osta a procedere. 
 
 
2.OdG Approvazione verbali sedute precedenti; 
Approvazione verbale n 5. 
 
3. OdG Rinnovo Convenzione ARUBA per PEC; 
Il tesoriere segnala che il costo della pec si è triplicato rispetto precedente proposta. Il rinnovo è 
annuale e parte dal 1 gennaio 2024. 
Il consiglio dopo un breve confronto decide per il rinnovo. 
 
 
4.OdG CNAPPC – Call Gruppo Lavoro Pari Opportunità; 
L'architetto Bertolazzi aggiorna il consiglio in merito alla riunione del nazionale, temi trattati le modalità 
della trattazione. I temi affrontati oltre a quelli di cui al presente punto 4 ha affrontato il tema della so-
cietà di progettazione, dell'opportunità di diversificare le quote di iscrizione nell'intento di favorirle. 
Per quanto riguarda l'adesione di cui all'oggetto si candida il consigliere Lorenzo Ferrari, il quale proce-
derà a mandare l'adesione il consiglio ringrazia per l'impegno preso.     
 
5.OdG CNAPPC – Call Gruppo Bilancio Partecipato; 
In merito al punto parteciperà il tesoriere con l'impegno di aggiornare sul tema il consiglio.   
 
6.OdG Tirocinio professionale: aggiornamento; 
Si attendono aggiornamenti sulla discussione in atto presso il nazionale. Le proposte sono molto ardue 
e la riforma come già evidenziato non tocca solo per competenza il sistema della professione ma il go-
verno e la riforma delle università. Alcuni cambiamenti e miglioramenti sono auspicabili ma a lunga 
scadenza. 

 
7.OdG Varie e eventuali: 
 
7.1 OdG Aggiornamento piano ferie dipendenti Ordine e Fondazione; 
Il consiglio approva fatto salvo, solo, eventuali eventi imprevisti che dovessero costringere per necessità 
la eventuale revisione. 
Il consiglio segnala come promemoria che a giugno potrà essere programmato la consegna dei timbri. 
 
7.2 OdG  Open Studi Aperti. 
Si prevede una imminente apertura - 21 marzo 2024- si aderisce e parteciperà Arch. Ferrari Lorenzo. 
Per l'attvità  si pensava di portare avanti due manifesti, o in alternativa, piccoli esposizioni es. cartelli 
con aforismi di alcuni architetti,ecc (si aprono gli studi e in apertura organizzare un evento da definire). 
 
 
 
 



7.3 OdG aggiornamento eventi 
Si condivide la proposta per il funzionamento del sito (Ordine e Fondazione) il consigliere tesoriere in 
particolare relazione dettagliatamente alcuni passaggi e la distinzione fra i due siti. Si discute dei costi in 
merito alla privacy. 
I due siti dovranno liberamente dialogare e implementarsi a vicenda. Si concorda di prendere ad esem-
pio alcuni siti già in essere: Genova, Trento, Bolzano ecc 
 
Per il Festival dell’architettura bandito dal MIC si pensa di lavorarci e aderire e a tal proposito di 
sviluppare il tema architettura e industria si valuta ognuno un argomento/ evento attività, disponibilità 
dell’Ordine e Fondazione nel fare ognuno un’attività. 
 
Il segretario deve uscire per motivi istituzionali alle ore 20 e passa l’attività di verbalizzazione alla 
consigliera Roberta Palumbo. 
 
La consigliera Bertolazzi espone il quadro economico per l’evento Assemblea di Bilancio, euro 600 sala, 
euro 375 con gruppi e più guide (2/3) giro dura un’ora, 7 euro a persona per ingresso, 1000 euro per 
rinfresco e ulteriori 1500 per microfono e proiezione. Si ipotizza di adoperare proiettore e microfono di 
proprietà dell’Ordine. 
Per il catering dell’evento: Libium prezzo oltre 20 euro a persona, si propone il Broletto (lato piazza 
piccola) che con 15 euro a persona affitterebbe una parte del locale. 
 
 
Il consiglio chiude alle ore 20.15 
 

I componenti del Consiglio, così anche il Segretario che ha redatto il verbale e la Presidente, 
dichiarano di non avere rapporti di parentela fino al secondo grado con le persone interessate dal 
presente atto e di non avere situazioni di incompatibilità o di conflitto di interesse. 

 
La Segretario         La Presidente 

architetto Marcella Garulli       architetto Sofia Cattinari 
 
 

Con la seduta odierna, il Consiglio si è riunito complessivamente 59 volte, di cui 6 nel corrente anno. 
 
 


